



身近な「春」の訪れを発見！

一年の中で最も寒さの厳しい時期になりましたが時には柔らかい陽が差し、よく見るとすでに春の訪れを感じさせる場面が見られます。

学校の中では、ヒカンザクラの花が満開になり、美しいピンク色が晴れた青空に光って映ります。

また、子どもたちは、朝のボランティアや昼休みなど、寒さに負けず校庭の清掃やボール遊びなど、充実した学校生活を過ごしています。

小学6年生、そして中学3年生にとっては残り少ない小学校・中学校生活となりました。

子どもたちが残された日々を大切に過ごしていくために、わたしたちも丁寧な指導に心がけていきたいと思います。



島の文化を感じて

小学校のクラブ活動で音楽クラブの子どもたちが、島唄に挑戦しています。

初めて三味線を手にする子どもたちも多く、ゲストティーチャーにいられた宇検村立阿室中学校の定原梨奈先生や瀬戸内町役場の里朋樹さんの指導を受けて興味津々時間いっぱい島唄の魅力を味わいました。



がんばれ！受験生!!

中学校3年生の岩井 奎さん・中島 琉風さん・長濱 康太さんが、高校への進学に向けて学習をはじめ、面接など高校生となる心構えを身につけようと努力しています。

1月から始まった私立高校入試、そして3月の公立高校入試と中学校で学んだことを十分発揮して全力で取り組むよう学校全体で3人を応援しています。新型コロナウイルス感染症がなかなかおさまらないなかですが、健康第一でベストを尽くしてほしいと思います。



【面接指導の様子】



毎日の見守りに感謝!!

いつも子どもたちの登校交通安全指導にご協力いただいている「いすわん子ども見守り隊」が、鹿児島県コミュニティづくり推進協議会のコミュニティ組織部門で奨励賞を受賞しました。毎朝子どもたちの登校指導だけでなく、元気なあいさつを届けてくださる見守り隊の方々に感謝しています。



3月の行事予定

- 1日(火) 学校評議員会
- 3日(木) 公立高校入試(～4日)
- 9日(水) 卒業式予行
- 10日(木) お別れ遠足(小)
- 11日(金) お別れ遠足(中)
- 15日(火) 卒業式
- 16日(水) 公立高校発表
- 21日(月) 祝：春分の日
- 24日(木) 小学6年卒業の日
- 25日(金) 修了式・辞任式・PTA送別会(予)



